

ESPI SAS annonce la reprise de la société par Precitrame Machines SA

Mornant, le 06 juin 2023 – ESPI SAS annonce avoir conclu un accord de reprise à 100% avec le constructeur de machines-outils suisse Precitrame. Cette opération permet à ESPI SAS de concrétiser sa stratégie de développement de solution de pilotage des machines-outils tout en assurant la pérennité de son activité. « Le rapprochement avec Precitrame va nous permettre d'acquérir des compétences techniques précieuses pour offrir des solutions anticipant la convergence des mondes de l'usinage et de la métrologie » déclare Joël Moreau fondateur d'ESPI. Etablie et reconnue, la société et la marque ESPI subsiste.

Créé en 1996 par Joël Moreau, ESPI est devenu un acteur de référence dans le contrôle d'usinage de précision. Le groupe conçoit et réalise des solutions techniques matérielles et logicielles de mesure et de pilotage des machines-outils. Depuis l'origine l'objectif de l'entreprise est de proposer des solutions qui permettent d'optimiser les process d'usinage en mettant à disposition des régleurs des valeurs de correcteurs outils issus de mesures dimensionnelles pour le réglage rapide de leur machine.

Dans ce contexte ESPI et Precitrame collaborent déjà depuis plusieurs mois sur des projets de co-développement. Partageant la même vision et la même culture technique d'excellence, le rapprochement des deux entreprises s'est donc fait naturellement. Dans la continuité de sa gamme Scanflash, le lancement récent de la nouvelle génération TC G2 vient consolider cette vision. En effet, ce modèle de machine avec une dynamique encore accélérée, rapproche au plus près de l'usinage la boucle de pilotage.



Coté commercial, ESPI va également bénéficier de la présence de Precitrame dans le monde entier permettant une accélération de la diffusion de ses produits. « S'adressant aux mêmes clients dans la micromécanique de précision, le réseau commercial de Precitrame va nous permettre d'avoir accès à de nouvelles opportunités inaccessible jusqu'à présent » confirme Joël Moreau.

Joël Moreau, fondateur puis gérant, assure la présidence d'ESPI depuis 3 ans et souhaitait passer la main. « Precitrame est certainement le meilleur choix pour assurer la pérennité d'ESPI et l'avenir de nos collaborateurs, point qui me tient particulièrement à cœur en tant que fondateur »

A propos d'ESPI

Depuis 1996, ESPI conçoit et réalise des solutions matérielles et logicielles novatrices de mesure et de pilotage des machines-outils, afin de maximiser la rentabilité des productions de pièces. Créative et flexible, à l'écoute des marchés, ESPI a été créée par Fabrice et Joël Moreau, ce dernier étant actif dans le domaine de la métrologie dimensionnelle depuis 1973. L'objectif est de concevoir les meilleures solutions d'autocontrôle adaptées aux évolutions des machines-outils de plus en plus performantes, capables d'usiner en quelques minutes la totalité d'une pièce complexe et précise. Le savoir-faire de la société vient de la capitalisation et de la transmission d'une longue expérience, enrichie aujourd'hui par le talent de son équipe d'ingénieurs, hautement qualifiée pour continuer à écrire son histoire orientée vers l'usine connectée du futur.

A propos de Precitrame Machines SA

Precitrame Machines SA a été créée en 2001 et est issue de la scission des Divisions Microtechnique et Machines de PRECITRAME SA, elle-même fondée en 1983. Precitrame Machines est située à Tramelan, au cœur de l'arc jurassien, région réputée comme centre de la microtechnique et de la haute précision. La société est devenue, depuis quelques années, le leader mondial dans le domaine de la machine transfert de précision. Ses machines, destinées à la production en grand volume de pièces microtechniques, sont très appréciées des grands producteurs des domaines de l'horlogerie, de l'automobile, de l'électronique et du médical. Precitrame Machines livre ses machines dans la plupart des pays industrialisés et en assure le service sur site au travers de ses filiales.

Precitrame Machines construit également des solutions de terminaison automatisées principalement destinées à l'industrie horlogère suisse, et plus récemment des micro-centres d'usinage issus de la reprise de Kummer en 2021. L'entreprise compte aujourd'hui environ 370 collaborateurs qui assurent le développement, la production et le service de ses machines Swiss Made.

Contact: **ESPI SAS**
Gaëlle Faleiro
gaelle.faleiro@espi.fr